

## Presseinformation

### DER KREIS Junioren: Herbsttreffen in der Domstadt bei Liebherr

**Leonberg, Dezember 2022.** Die „jungen Wilden“ (Dijuwis) von DER KREIS trafen sich im November 2022 beim Kühlgerätespezialisten Liebherr in Köln in dessen neuer Location in der Rheinischen Allee.

Nach Begrüßung durch Liebherr in Person von Jochen Roth (Sales Manager Kitchen and Furniture Retail South Germany Appliance Division) und Antonio Fortugno (Product Training Liebherr) und DER KREIS durch Regionalleiter Robert Kainz und Daniele Conedda ging es am späten Nachmittag hinaus in die Domstadt. Auf dem Programm standen eine Brauhauswanderung mit Stadtführung durch Köln. Dabei erfuhren die Dijuwis beim Besuch von vier Brauhäusern viel Wissenswertes über die Braukunst und über die alte Römerstadt Colonia.

Am Folgetag, dem Tag 08.11., informierte Antonio Fortugno im Detail über die Firma Liebherr von der Gründung im Jahre 1949 bis hin zur aktuellen Positionierung am Markt. Die Unternehmenspräsentation hat bei den Teilnehmern des Herbsttreffens Eindruck hinterlassen.

Denn kompetent präsentiert wurden den Junioren Themen wie Richtlinien über die Energieverbrauchskennzeichnung und Grundlagen zum Kühlen („Wie funktioniert ein Kühlgerät?“) nebst Einblick in die Kältekreislauf – bzw. Kältetechnologie. Natürlich wurden auch das aktuelle Außendesign und die laufenden Produktserien (Pure, Plus, Prime, Peak) vorgestellt, die mit sich steigendem Komfort und cleveren Details vom Basismodell bis zum Highend steigern. Da durfte auch der „Monolith“ nicht fehlen. Vorgestellt wurden zudem auch neue Technologien im Dämmbereich, die mehr Innenvolumen ermöglicht. Einhellige Meinung der DER KREIS-Junioren: Innovative Liebherr Technologie trifft auf Highend-Design!

Antonio Fortugno, führte die Junioren durch den 2022 fertiggestellten Showroom mit rund 400 m<sup>2</sup> Ausstellung und erläuterte jeweils die Funktionsweise der einzelnen Kühlgeräte. Im Workshop-Charakter stellten die Junioren ihr neuerworbenes bzw. vertieftes Wissen per Vortrag vor. Neben handfesten Informationen und Inspirationen für die Praxis im Küchenstudio kam auch der Spaß bei diesem Spitzen-Event nicht zu kurz:

Durchgeführt wurde einmal mehr der traditionelle „Dijuwi-Cup“, bei dem die Junioren u.a. Geschicklichkeitsübungen machen mussten. In diesem Jahr hat der kurzweilige Wettbewerb folgende Sieger hervorgebracht: 1. Platz: Daniel Scheffler (Küchen Centrum Ernst Potschien/Tornesch), 2. Platz: Julia-Fee Thielsen (Küchen Galerie/Oeversee), 3. Platz: Christina Cerny (Alles Küche GmbH/Gross-Enzersdorf in Österreich) sowie Noah Schreckenbergl (Schreckenbergl GmbH/Leverkusen)

Die Teilnehmer freuen sich bereits auf das kommende Wintertreffen, das vom 02. - 05. Februar 2023 im österreichischen Maria Alm (Pinzgau) stattfinden wird.



**DER KREIS**  
GEMEINSCHAFT FÜR  
KÜCHENSPEZIALISTEN

**Bildunterschriften:**

Bild\_1:

Dijuwis v.l.n.r.: Antonio Fortugno, Noah Schreckenberger, Daniel Scheffler, Daniele Conedda, Christina Cerny, Robert Kainz, Yaprak Narli, Christian Scheffler, Lea Scheibe, Fabian Claßen, Edina Lang, Felix Haas, Lars Danz, Julia-Fee Thielsen und Jochen Roth (Liebherr)

Bild 2 – 4:

Aufgabenstellung an die Teilnehmer: In Arbeitsgruppen ein neues Produkt zu entwickeln.

---

**DER KREIS**

Einkaufsgesellschaft für Küche & Wohnen mbH & Co. KG  
Mollenbachstr. 2 | 71229 Leonberg

**Carsten Nilles**

Leiter Unternehmenskommunikation

Tel.: 0 71 52 / 60 97-165 | E-Mail: [presse@derkreis.de](mailto:presse@derkreis.de)